



Paris, le 25 septembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Urgence Liban : solidarité aux populations fuyant les bombardements

Il y a quelques semaines, le Secours populaire français apportait un soutien de 50 000€ à son partenaire libanais l'Association pour le Développement de l'Homme et de l'Environnement (DPNA) en réponse à la crise des populations civiles fuyant le Liban sud. Face à l'intensification des bombardements et à l'escalade de la violence de ces tous derniers jours, le Secours populaire apporte un nouveau soutien de 100 000€ depuis son fonds d'urgence pour que DPNA puisse répondre aux besoins des populations accueillies dans des abris collectifs, en particulier les écoles.

Le premier soutien de 50 000€ a permis à DPNA d'apporter pendant 2 mois un accompagnement psycho-social et remettre des colis alimentaires et d'hygiène à 1000 personnes déplacées et accueillies par des familles hôtes, à Saida et Jezzine, afin d'atténuer l'impact économique du déplacement au cours des 10 derniers mois. La priorité a été donnée aux foyers monoparentaux, aux ménages avec des personnes handicapées, aux femmes enceintes et allaitantes et aux enfants de moins de 5 ans.

Ce nouveau soutien va permettre d'aider 5 000 personnes à la fois pour financer l'accueil en centre collectif : matelas, couvertures, repas préparés, groupes électrogènes, mais aussi pour répondre aux besoins individuels des personnes et en particulier des enfants et les traumatismes qui y sont liés. Alors que DPNA fait face, avec d'autres organisations, à l'afflux de centaine de milliers de personnes déplacées, il poursuit ses différents programmes pour assurer la continuité éducative des enfants, la formation pour les jeunes et les activités citoyennes, les activités émancipatrices pour les femmes et de cohésion sociale des populations vulnérables.

Le Secours populaire appelle aux dons financiers et à une grande mobilisation afin de collecter les moyens nécessaires à la solidarité. Être solidaire du peuple libanais et des enfants en particulier est et sera un message porteur du sens que l'on donne à l'humanité.

DPNA va agir dans la durée. L'association sera également active, quand le moment sera venu, pour accompagner le retour des personnes déplacées vers leur ville et village d'origine, dans des programmes de réhabilitation, de soutien psycho-social et d'activités génératrices de revenus.

Le Secours populaire soutient son partenaire DPNA, qui agit en toute indépendance, depuis sa création en 2003 et n'a jamais relâché son aide à la population libanaise depuis 1975. De partout doit se développer un grand courant de solidarité concrète, humaine, généreuse, pour les enfants, les familles du Liban, mais également pour toutes les victimes civiles de la région.

La guerre qui se déroule au Proche Orient s'ajoute aux autres conflits qui provoquent son cortège de deuils et de souffrance dans d'autres régions du monde, dont les premières victimes sont les enfants. Le Secours populaire apporte un soutien à ses nombreux partenaires qui apportent une solidarité concrète aux victimes de ces drames, comme par exemple, en Ukraine, en Arménie, en République démocratique du Congo, en Palestine, tout comme auprès des personnes vulnérables victimes des catastrophes ou aléas climatiques récents : Turquie, Syrie, Libye, Maroc, Mali, îles Grenadines, Brésil, Philippines, Europe centrale, etc.

Le Secours populaire appelle aux dons : les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français, dans tous les départements ou au 9/11 rue Froissart BP 3303, 75 123 Paris Cedex 03.

T/ 01 44 78 21 00 - don.secourspopulaire.fr/liban